

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

MÁS DE 80 DELITOS AL MES

Cuauhtémoc es la alcaldía más peligrosa

CDMX 12

LAS CIFRAS SOBRE CRIMEN CONTRASTAN CON LAS OTRAS 15 DEMARCACIONES

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC, LA MÁS PELIGROSA DE TODAS

En lo que va de 2024 se mantiene como la más perjudicada por la incidencia delictiva por km²

DANIEL ESCOBAR

Durante la primera mitad de este año, Cuauhtémoc se ha mantenido como la alcaldía de la Ciudad de México con peores resultados en cuanto a prevención del delito. De acuerdo con las estadísticas reveladas por la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCM), de enero a abril pasados la demarcación gobernada todavía los primeros meses por Sandra Cuevas, y ahora por Raúl Ortega, ha sido la que más incidencia delictiva por kilómetro cuadrado ha tenido y la que más crímenes cometidos registra.

Así, los delitos ocurridos por kilómetro cuadrado se han mantenido en la alcaldía superiores a los 80 cada mes; pues se registraron 77.5, 81.2, 87.4, 86.5, en enero, febrero, marzo, y abril, respectivamente. Lo anterior contrasta significativamente con las 15 restantes, pues siendo Benito Juárez el segundo lugar, esta incidencia varía de 51 a 54 por mes durante el mismo lapso.

Por otra parte, considerando el total de crímenes cometidos durante 2024, Cuauhtémoc también se mantuvo como la alcaldía más afectada, pues registró 10 mil 853, mientras que, en el segundo lugar en la medición, Iztapalapa, se cometieron nueve mil 858. De estos crímenes que ha registrado en el año, la que se considera el corazón de la capital, los robos son los que más porcentaje ocupan, con 60 por ciento de los casos.

Estos resultados contrastan con los que hasta el momento se tenían el año pasado, pues Cuauhtémoc también era la que más incidencia presentaba por kilómetro cuadra-

do, llegado hasta los 94 en marzo; sin embargo, quien más delitos en total sumaba era Iztapalapa.

Quien próximamente se convertirá en alcaldesa, Alessandra Rojo, comentó que este fracaso en la prevención del delito debe tener un enfoque distinto al “Operativo Diamante”, emprendido por Sandra Cuevas, al que criticó duramente. “Sus operativos no funcionan porque no ha bajado la percepción de inseguridad, la gente no camina tranquila en las calles”, declaró.

DELITOS

· Los delitos courridos por kilómetro cuadrado se han mantenido superiores a los 80



· Es la zona más riesgosa de toda la demarcación



FUNCIONARIOS DE BENITO JUÁREZ

Dejan sus cargos por Cártel Inmobiliario

CDMX 11

EN EL GOBIERNO DE TABOADA INICIARON UNOS FUNCIONARIOS Y TERMINARÁN OTROS

DEJAN EL CARGO EN BJ POR CORRUPCIÓN

Varios directores generales han renunciado debido a que el Cártel Inmobiliario es investigado por la FGJ capitalina

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

Con el foco de varias autoridades en los funcionarios de la Alcaldía Benito Juárez, sobre todo por las investigaciones de la Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJCDMX) al Cártel Inmobiliario, directores generales de ésta ya renunciaron a su cargo, lo que ha provocado que el gabinete actual sea diferente al que inició en 2021 con Santiago Taboada, que dejó la demarcación para competir por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Entre los funcionarios que han tenido que reemplazar a sus antecesores destaca Olivia Pacheco Ávila, actual titular de la Dirección General de Administración, que en 2021 encabezó Miguel Ángel Guevara Rodríguez cuando fue reelecto Taboada Cortina. Ella asumió el cargo en abril de 2022, pues éste se convirtió en el diputado suplente de Luis Mendoza Acevedo, para el periodo 2021-2024 en el Recinto Legislativo de San Lázaro.

Este último también pidió licencia como legislador para contender en los comicios pasados y finalmente se convertirá en el próximo alcalde de Benito Juárez.

El movimiento de Guevara Rodríguez fue para conseguir el fuero que lo protegiera de las posibles investigaciones de la

FGJCDMX sobre corrupción inmobiliaria en el gobierno de Taboada Cortina.

Ello porque fue el encargado de llevar las finanzas públicas y personales del entonces edil y, por lo tanto, estaría involucrado en los señalamientos sobre el Cártel Inmobiliario en Benito Juárez.

Por otra parte, en febrero de 2022, Alejandro Diez Barroso fue designado Director General de Planeación, Desarrollo Urbano y Participación Ciudadana de Benito Juárez, para reemplazar a Alberto Islas, quien dejó la alcaldía para convertirse en consejero del PAN.

Dicho movimiento significó un ascenso para Diez Barroso, pues de 2016 a 2021 fungió como Director de Atención Ciudadana de la misma demarcación.

En el caso de Alberto Islas, siempre contó con la protección de Santiago Taboada. Esto porque fue señalado de presuntos actos de corrupción inmobiliaria, incluso desde su anterior cargo como Director de Obras, debido a que fue colaborador del exdelegado Christian Von Roehrich, quien actualmente está preso por enriquecimiento ilícito.

Otra funcionaria que conforma el gabinete de directores generales en Benito Juárez es Gabriela Graciano, quien ostenta el cargo de Directora General de Desarrollo Social desde 2021. Sin embargo, sigue sin rendir cuentas con su declaración patrimonial, por lo que oculta sus ingresos, bienes inmuebles y vehículos.

El área que ocupa ha sido señalada, en varias auditorías, por no ejecutar bien los programas sociales, pues los apoyos de estos se han otorgado a funcionarios públicos en activo.

SEÑALADO

Alberto Islas estaría involucrado en la corrupción inmobiliaria desde la administración de Christian Von Roehrich, que está preso por enriquecimiento ilícito





· El exalcalde quería gobernar la capital del país





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS